

ABSTRAK

Heru Katino, MP-18067, dengan judul “Implementasi Program Cinta Lingkungan Berbasis Nilai Budaya Islami Pada Siswa SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara”, Tesis, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Pascasarjana, IAIN Kudus.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan implementasi program Cinta Lingkungan Berbasis Nilai Budaya Islami Pada Siswa SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara, meliputi: a) langkah-langkah implementasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami; b) Jenis program utama dalam implementasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami, dan c) dampak implementasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami dalam pendidikan karakter cinta lingkungan pada Siswa.

Metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif jenis studi kasus. Proses pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi. Dalam menganalisis data, peneliti menggunakan langkah langkah reduksi data, display, lalu penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber, metode triangulasi, dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi program Cinta Lingkungan Berbasis Nilai Budaya Islami Pada Siswa SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara ialah suatu praktik pengembangan program secara sistematis tentang cinta lingkungan yang diintegrasikan dengan nilai budaya islami untuk meningkatkan karakter cinta lingkungan di SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara, meliputi: 1) program dikembangkan dalam langkah-langkah melalui penyusunan program cinta lingkungan yang dintegrasikan dengan nilai budaya islami, program ditujukan agar setiap warga sekolah memiliki sikap peduli terhadap lingkungan berbasis norma ajaran islam, dan dilakukan sosialisasi secara intensif kepada warga sekolah melalui berbagai media; 2) program utama berupa: penyusunan program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami yang terintegrasi dalam seluruh pembelajaran, menyiapkan sarana dan prasana, dan penciptaan kampanye lingkungan bersih dalam aneka media dan kegiatan di sekolah; dan 3) dampak dalam pendidikan karakter cinta lingkungan pada siswa ialah munculnya kesadaran memilah sampah organik dan an organik, siswa menjadi agen dalam menciptakan sekolah menjadi bersih, nyaman, dan menyenangkan.

Kata Kunci : *Love the Environment Program, Islamic Cultural Values, Character.*

ABSTRACT

Heru Katino, MP-18067, with the title "Implementation of the Love the Environment Program Based on Islamic Cultural Values for Students of SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang North Sumatra", Thesis, Islamic Education Management Study Program, Postgraduate, IAIN Kudus.

The purpose of this study was to describe the implementation of the Love for the Environment program based on Islamic Cultural Values for SMP IT Baiti Jannati Sei Sei Semayang Sunggal Deli Serdang North Sumatra students, including: a) the steps for implementing a love for the environment program based on Islamic cultural values; b) what are the main programs in the implementation of the love for the environment program based on Islamic cultural values, and c) the impact of implementing the love for the environment program based on Islamic cultural values in the character education of loving the environment for students.

The method in this study uses a qualitative descriptive case study type approach. The data collection process was carried out using observation techniques, in-depth interviews, and documentation studies. In analyzing the data, the researcher uses data reduction, display, then draws conclusions. While the data validity technique was carried out by source triangulation, method triangulation, and time triangulation.

The results showed that the implementation of the Love for the Environment program based on Islamic Cultural Values for students at SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang, North Sumatra is a systematic program development practice about loving the environment which is integrated with Islamic cultural values to increase the character of loving the environment at Baiti IT Middle School. Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang North Sumatra, including: 1) the program was developed in steps through the preparation of a loving environment program that was integrated with Islamic cultural values, the program was aimed so that every school member had a caring attitude towards the environment based on Islamic teaching norms, and socialization was carried out intensively to the school community through various media; 2) the main program is in the form of: compiling a love for the environment program based on Islamic cultural values that is integrated into all learning, preparing facilities and infrastructure, and creating a clean environment campaign in various media and activities at school; and 3) the impact on character education that loves the environment for students is the emergence of awareness of sorting organic and inorganic waste, students become agents in making schools clean, comfortable, and fun.

Keywords: *Environment, Students, Character.*

نبذة مختصرة

SMP IT BAITI ، بعنوان "تنفيذ برنامج حب البيئة لطلاب SMP IT BAITI دراسة تحليلية في SMP IT BAITI (JANNATI Sei Semayang Sunggal دراسة تحليلية في SMP IT BAITI دراسة إدارة التربية الإسلامية ، (JANNATI Sei Semayang Sunggal) برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية ،

الدراسات العليا ، IAIN Kudus .

الغرض الرئيسي من هذا البحث هو معرفة التحضير لبرنامج حب البيئة ، والجهود التي بذلت في تجميع البرنامج ، وكيفية غرس تعليم الشخصية في طلاب SMP IT Baiti Jannai Sei Semayang Sunggal. والغرض منه هو المساهمة بأفكار لمكتب التعليم ومسؤولي التعليم في إدارة نظام تعليمي أكثر تقدمًا وجيدًا وكرهًا ، فضلاً عن توفير معلومات أوسع للجمهور حول التعليم البيئي.

كتابة هذه الأطروحة باستخدام الأساليب النوعية. تم تنفيذ عملية جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة والمقابلات المتعمقة ودراسات التوثيق. يستخدم الباحث في تحليل البيانات التحليل النوعي مع خطوات تقليل البيانات وعرضها ثم استخلاص النتائج. أما بالنسبة لتقنية ضمان صحة البيانات ، فيتم تنفيذها عن طريق تثليث المصادر ، وطريقة التثليث ، والتثليث الزمني.

توفر نتائج هذه الدراسة الكثير من المعلومات حول الأمور التالية ، وهي (1) :يسير الإعداد لبرنامج حب البيئة في SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal بشكل جيد. الهدف هو أن يكون لكل عضو في المدرسة موقف يهتم بالبيئة وأن تكون المدرسة نظيفة ومرحة وممتعة لكل عضو في المدرسة والمجتمع المحيط (2). تم تنفيذ برنامج حب البيئة في SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal من قبل كل عضو في المجتمع المدرسي بشكل جيد. تقوم المدرسة أيضًا بإعداد المرافق والبنية التحتية لدعم تنفيذ برنامج أحب البيئة من خلال توفير صناديق النفايات العضوية وغير العضوية (3). يتطلب تعليم الشخصيات من أجل حب البيئة في SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal أيضًا تعاون جميع الأطراف ، بما في ذلك أولياء أمور الطلاب الذين ساروا على ما يرام نظرًا لأن شخصية الطالب تتشكل منذ الولادة ، تعد المدرسة واحدة من أفضل الأماكن لتشكيل شخصية الطالب. من خلال التعود على رعاية وحب البيئة المدرسية.

البيئة ، الطلاب ، الشخصية:الكلمات المفتاحية